



UN PLAN QUE no SE CUMPLE

El Ministerio de Educación Universitaria anunció en abril el plan Universidad en Casa, luego de que el Gobierno nacional declarara el estado de alarma por la pandemia. Para tal fin, fue creada la página <http://universidadencasa.educacionuniversitaria.gob.ve/#>, en la que se ofrece una “caja de herramientas”, supuestamente contentiva de libros, videos y publicaciones para que estudiantes y profesores continuaran las clases suspendidas. Cuando se intenta abrir los archivos de la “caja”, no hay a acceso a ninguno. El último boletín que publicaron (Nro. 3) en este sitio web es de mayo. No hay información en la página sobre lo que hizo el Ministerio en los meses de junio y julio.

El Monitor del Observatorio de Universidades #MonitorOBU registró, entre junio y julio, 89 noticias oficiales sobre las universidades en Venezuela a través de las cuentas del Ministerio del Poder Popular para la Educación Universitaria, MPPEU, y del ministro César Trómpiz. No hubo información sobre el plan Universidad en Casa en esos dos meses. Lo que sí han difundido las cuentas oficiales han sido las efemérides celebradas durante estos meses, que ocupan el 45% en junio y el 38 % en julio, del total de noticias publicadas en las redes del Ministerio y del propio ministro Trómpiz. Según estos porcentajes se pone en duda la prioridad del Ministerio ante las circunstancias de la pandemia en Venezuela.

Las graves fallas de conectividad a Internet y del servicio eléctrico en Venezuela, anuncian la imposibilidad de éxito del referido plan del Ministerio, aun con la buena voluntad que puedan tener los profesores y estudiantes en medio de sus precarias condiciones de vida.

Edición



obuniversidades



Observatorio de Universidades



obuniversidades



Ladeshu.org/obu-3/